



SKM Bundesverband e.V.
Sternstraße 71-73
40479 Düsseldorf

Pressekontakt
Constanze Frowein
Telefon 0211 233 948-75
Mobil 0178 23 20 20 1
frowein@skmev.de

Düsseldorf, den 4. August 2023

SKM Bundesverband solidarisch mit Monsignore Herbert Ullmann

Stellungnahme des SKM-Bundesvorsitzenden Heinz-Georg Coenen:

„Im Namen des SKM Bundesverbands bedanke ich mich beim Stadtdechanten von Düsseldorf Frank Heidkamp und seinen Stellvertretern Pfarrer Joachim Decker und Pfarrer Monsignore Oliver Boss für ihre Solidarität mit Pfarrer Monsignore Herbert Ullmann. Als Jungen- und Männerfachverband der verbandlichen Caritas mit Sitz der Bundesgeschäftsstelle in Düsseldorf-Pempelfort ist es uns ein riesiges Anliegen dieses Statement zu bestärken: Der SKM Bundesverband steht geschlossen hinter Pfarrer Monsignore Herbert Ullmann und dessen Ausübung gelebter Barmherzigkeit im Geiste des Wirkens von Jesus Christus, alle sich liebenden Menschen zu segnen. Das so gelebte göttliche Gebot verstehen wir als Kirche mit Zukunft! Ebenso greift die Segnungsfeier die Beschlusslage zur Segnung homosexueller Menschen auf, die auf dem Synodalen Weg beschlossen wurde und setzt sie in aktives Handeln um. Genauso versteht der SKM Bundesverband seinen Dienst an allen Menschen in unserer Gesellschaft – also auch von queeren, leider nach wie vor diskriminierten Menschen – als gelebtes Christentum.“

Pressefoto

Die Nutzung des Fotos ist für die berichtsbegleitende Nutzung honorarfrei. Für druckfähiges Bildmaterial wenden Sie sich bitte an frowein@skmev.de



Bildunterschrift: Heinz-Georg Coenen, SKM-Bundesvorsitzender
Bildrechte: SKM Bundesverband

Über den SKM Bundesverband

Der 1912 gegründete SKM Bundesverband unterstützt mit seinen über 100 Mitgliedsvereinen Menschen in materieller und psychosozialer Not. Die Hilfe richtet sich unter anderem an wohnungslos und straffällig gewordene Menschen mit ihren

Angehörigen. Ein weiterer Schwerpunkt liegt in der Rechtlichen Betreuung von Menschen, die ihre Anliegen nicht selbstständig erledigen können. Hilfe leisten ehrenamtliche und berufliche Mitarbeitende der Ortsvereine durch Beratung und Begleitung. Seit 2015 baut der SKM Bundesverband sein Angebot der Jungen-, Männer- und Väterarbeit auf Bundesebene kontinuierlich aus, da die Geschlechtszugehörigkeit eine wichtige Rolle für die Gestaltung von geschlechterreflektierten Hilfs- und Beratungsangeboten darstellt.